



Corona-Virus | 12.03.2020 | Nr. 102/20

## **Hans Hinrich Neve: Maßnahmen lieber früher als später ergreifen**

Hans Hinrich Neve, gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (12.3.20) zum Thema Corona-Virus:

„Die Ausbreitung von Covid-19 setzt sich fort und lässt sich nicht verhindern – nur verlangsamen. Es muss alles Erdenkliche unternommen werden, um die Ausbreitungsgeschwindigkeit zu verlangsamen. Wir müssen Zeit gewinnen, damit unser Gesundheitssystem diese Herausforderung auch bewältigen kann.

Harte Maßnahmen wie die Schließung von Schulen, Unis, Kitas sollten lieber früher als später ergriffen, öffentliche Veranstaltungen abgesagt werden.“